

Gobierno y sociedad civil abordan vacíos en ley

## El Presidente abre foro sobre víctimas organizado por ONG

**ANALIZARÁN SOBRE LEGISLACIÓN** mexicana en torno a derechos humanos; debatirán incorporación de principios de igualdad; evaluarán actuación ministerial y judicial

Por Eunice O. Albarrán >  
eunice.ortega@razon.mx

El Presidente Enrique Peña inaugura mañana el foro Equidad para las Víctimas en el Debido Proceso Penal, en el que representantes de los tres Poderes de la Unión e integrantes de organizaciones de la sociedad civil analizarán los vacíos de la legislación actual de cara a la discusión de la reforma en materia de seguridad y justicia.

El foro, organizado por la ONG Alto al Secuestro, que preside Isabel Miranda de Wallace, tiene como objetivo principal examinar la legislación mexicana, partiendo de la Constitución y la incorporación de principios que tienen por fin la igualdad entre la víctima y el imputado y, para que cada uno de ellos pueda hacer efectivos sus derechos humanos.

Al mismo tiempo, reflexionar acerca de las actuaciones de la autoridad ministerial y judicial para hacerlos valer. "El Estado mexicano está impulsando una reforma completa

y profunda a su sistema de seguridad y justicia; los objetivos de ésta han sido ajustar el sistema a los principios de un Estado democrático de derecho donde se protejan las garantías de víctimas e imputados", destaca el documento rector del evento.

"Sin embargo la percepción de la población en general y de las víctimas, es que hasta estos momentos la seguridad,

la justicia, la legalidad y los derechos humanos siguen sin fortalecerse e implementarse como una política integral a favor de las víctimas del delito y de las violaciones a los derechos humanos", agrega.

La inauguración estará encabezada por el Presidente de la República; el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Luis María Aguilar; el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera; el secretario de Gobernación, Miguel Ángel

Osorio Chong, y el procurador general de la República, Jesús Murillo Karam.

Luego del acto inaugural, Miranda de Wallace coordinará cinco paneles de discusión, en los que, incluso, estarán presentes algunas víctimas de secuestro, que contarán sus experiencias para que los funcionarios federales y locales se concienticen del tema.

Además habrá un panel en el que representantes de diversos medios de comunicación discutirán sobre la manera en que se informa o dan a conocer noticias relacionadas con la privación ilegal de la libertad.

Para la clausura está confirmada la presencia del coordinador nacional anti-secuestros, Renato Sales.

### Pocas denuncias

La Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública 2014, del Inegi revela que en 2013:



### Temas para analizar

- » 1. ¿Garantiza la nueva legislación mexicana la igualdad de víctima e inculpado en el proceso penal?
- » 2. El debido proceso y la observancia de los derechos humanos de las víctimas.
- » 3. Seguridad, Justicia y Legalidad para las Víctimas del Delito y de Violaciones a los Derechos Humanos.
- » 4. Tratamiento de las víctimas de delito en los medios de comunicación: Informar con perspectiva de derechos.
- » 5. Perspectivas y aportaciones de la sociedad civil para acceso a la justicia para las víctimas.

### > el dato

LA TITULAR de Alto al Secuestro, Isabel Miranda de Wallace, está en contra de liberar a Nestora Salgado, como pide Morena

213.1

Mdp, el costo nacional estimado por la inseguridad y el delito

